



Zuletzt aktualisiert: **03.06.2011 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

Weststeirer haben meisterlich getanzt

TANZSPORT. Nachdem heuer bereits der steirische Meistertitel in den lateinamerikanischen Tänzen an Patrick Pirker und Nataliya Kosynska aus Voitsberg ging, zeigten die Tänzer aus der Region auch bei der Landesmeisterschaft in der Kombination, dass mit ihnen mehr als nur zu rechnen. Das Ligist-Duo Fabijan Luka/Stefanie Schröttner überzeugte die Juroren mit ihren Darbietungen in den zehn geforderten Tänzen (Sonderklasse) und holten Gold vor Markus Sommerbauer und Anja Sturmman (Ligist). Das Tanzpaar durfte nach dem Sieg in der A-Klasse in der S-Kategorie an den Start gehen.

Das war es in Bad Aussee punkto Medaillen aber noch lange nicht für die Paare aus der Weststeiermark. Hannes und Elisabeth Weber vom TSC Burgau Voitsberg ertanzten sich in der Altersklasse bis 45 Jahre Silber und mit Raphael Resch und Ilena Steinkellner kommen die steirischen Juniorenmeister aus Ligist. Das Paar stieg mit diesem Erfolg in die zweithöchste Juniorenklasse auf.